

Quatre étudiantes, une brochure suédoise

Elles s'appellent Magaly Coelho, Alessandra Medina, Mariza Oliveira et Sonia Oliveira et sont toutes les quatre élèves en 12^e à l'école privée Sainte-Anne d'Etelbruck. Dans le cadre de leur cours de «gestion de projet», elles se sont débrouillées pour concocter un projet des plus concrets puisqu'elles ont officiellement présenté hier matin à la Chambre de commerce de Luxembourg une brochure fort utile et intéressante sur la Suède. Le document, commandé par la Chambre de commerce, est si bien ficelé qu'il voyagera d'ailleurs dans les bagages du couple grand-ducal et des entrepreneurs qui partiront en mission économique en Suède du 15 au 17 avril. //

